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A i~ FRA G E 

des Abgeordneten Dipl.Soz.Arb. Manfred Srb 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend schulische Integration 

Pressemeldungen ist zu entnehmen, daß in der Steiermark der weitere 

Ausbau der integrativen Schulversuche und die Umwandlung von Sonder

schulklassen in Klassen mit gemeinsamen Unterricht von behinderten 

und nichtbehinderten Kindern durch eine prozentmäßige Begrenzung 

verhindert wird. 

Gegenwärtig sind erst etwa 100 Schüler, die einer sonderpädagogischen 

Betreuung bedürfen, in solchen Klassen aufgenommen, während 2.400 

weitere nun auf eine solche Möglichkeit aus dem oben angeführten 

Grund wahrscheinlich nicht mehr hoffen dürfen. 

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an Sie 

folgende 

A N FRA G E 

1. Sind Sie bereit, den weiteren Ausbau von integrativen Schulver

suchen und die Umwandlung von Sonderschulklassen in Klassen mit ge

meinsamen Unterricht von behinderten und nicht be hinderten Kindern 

nach den vorhandenen Notwendigkeiten finanziell zu unterstützen, um 

diese Entwicklung zügig voranzutreiben? Wenn nein: Warum nicht? 
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